



IN ANERKENNUNG BESONDERER VERDIENSTE
UM DIE DENKMALPFLEGE VERLEIHT
DIE SENATSVERWALTUNG FÜR STADTENTWICKLUNG UND UMWELT
AUF VORSCHLAG DES LANDESDENKMALAMTES BERLIN

DEM

BÜRGERVEREIN
LUISENSTADT E.V.

DIE FERDINAND-VON-QUAST-MEDAILLE.

BERLIN, DEN 19.II.2015

ANDREAS GEISEL
SENATOR FÜR STADTENTWICKLUNG UND UMWELT

DER BALD NACH DEM MAUERFALL VON BÜRGERN IN MITTE UND KREUZBERG GEMEINSAM GEGRÜNDETE BÜRGERVEREIN LUISENSTADT E.V. ENGAGIERT SICH VON ANFANG AN FÜR DIE DENKMALPFLEGE.

DIE WIEDERHERSTELLUNG DES LUISENSTÄDTISCHEN KANALS MIT DEM ENGELBECKEN ALS HISTORISCHES, OST UND WEST VERBINDENDES GARTENDENKMAL IST AUCH DER BEHARRLICHKEIT UND DEM EINSATZ DES BÜRGERVEREINS ZU VERDANKEN. DER BÜRGERVEREIN BETEILIGT SICH SEIT VIELEN JAHREN AKTIV AM TAG DES OFFENEN DENKMALS, BETREIBT FORSCHUNGS- UND BILDUNGSARBEIT ZUR GESCHICHTE DER LUISENSTADT UND BEZIEHT BEI SEINEN ZAHLREICHEN PROJEKTEN IMMER WIEDER ZEITZEUGEN UND AUCH SPEZIELL SCHÜLERGRUPPEN UND JUGENDLICHE EIN, ETWA BEI GRABUNGEN NACH DER ZERSTÖRTEN LUISENSTADTKIRCHE.

DER BÜRGERVEREIN LUISENSTADT E.V. HAT SICH AUS SICHT DER DENKMALPFLEGE AUSSERORDENTLICHE VERDIENSTE ERARBEITET. FÜR SEINEN ANHALTENDEN ENGAGIERTEN EINSATZ ERHÄLT DER BÜRGERVEREIN LUISENSTADT E.V. DIE FERDINAND-VON-QUAST-MEDAILLE 2015.